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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Kostheim am 20. September 2018

Schriftverkehr (84 - 108) / Verschiedenes

Beschluss Nr. 0098 

Schriftverkehr:

SV 84 Information von Hauseigentümern mit besonders gut für Solarenergie geeignete 
Dachflächen in Mainz-Kostheim
Der Ortsbeirat bittet um eine persönliche Vorstellung durch die Klimaschutzagentur 
Wiesbaden e.V. und Vertretern des Umweltamtes.

SV 90 Kurzprotokoll Ortstermin vom 31.07.2018 mit Straßenverkehrsamt auf der Maaraue 
zur Verkehrssituation

1. Zu TOP 2 ist bisher noch nichts geschehen. Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet um 
Sachstandsmitteilung.

2. Der Ortbeirat Mainz-Kostheim erinnert daran, die Thematik der Landfahrer und der 
Parkplatzsituation Schwimmbad Maaraue aktuell zu halten und nicht als erledigt 
anzusehen. 

SV 91 Brache auf dem Gelände des Kostheimer Klärwerkes
Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim erachtet die Antwort von Bürgermeister Dr. Franz als 
ungenügend und bittet um detaillierte Informationen die zur Ablehnung führen, sowie weißt 
der Ortsbeirat darauf hin, dass er als Fläche für die Veithöchheimer Bienenweide die große 
freie Wiese meint.

SV 92 Ferienöffnungszeiten der Stadtteilbibliotheken Mainz-Kastel und Mainz-Kostheim
Der Ortsbeirat Kostheim unterstützt den Wunsch des Fördervereins der Stadtteilbibliothek 
Mainz-Kostheim, die örtliche Bücherei in den Ferienzeiten, in denen die Bibliothek personell 
besetzt ist, zu öffnen. Dies gilt insbesondere für die Herbst- und Osterferien, aber auch in den 
Sommerferien und den Ferienwochen im Januar sollte über zusätzliche Öffnungszeiten 
nachgedacht werden.

SV 94 Fragen zur Mainbrücke – Schreiben von Stadtrat Kowol vom 31.07.2018
1. Gibt es schon einen Sachstand zu den in Ziffer 1 ausstehenden belastbaren 

Ergebnissen?
2. Wenn dies der Fall ist, bittet der Ortsbeirat um Übersendung dieser Ergebnisse.
3. In Ziffer 6 des Schreibens wird dargelegt, dass eine Beantwortung dem RP Darmstadt 

obliegt. Gibt es hierzu bereits eine Rückmeldung?
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SV 96 Offener Brief der Bürgerinitiative Fort Biehler vom 10.08.2018
Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim erinnert nochmals an die Beantwortung des Beschlusses Nr. 
0105 vom 27.09.2017.

SV 100 Parksituation im Georg-Schollmayer-Weg in Mainz-Kostheim
Der Ortsbeirat unterstützt das Anliegen der Anwohner im Georg-Schollmayer-Weg weitere 
Parkplätze auszuweisen und bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden zu 
prüfen, wo und in welchem Umfang diese Parkflächen eingerichtet werden können.

SV 103 Aktueller Stand Einführung Tempo 30 nachts
Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wo genau wurden die Messungen durchgeführt?
2. Um welche Uhrzeiten wurden die Messungen durchgeführt?
3. Welche Mess-Ergebnisse gab es an welchen Punkten?

Weiterhin stellt der Ortsbeirat Mainz-Kostheim fest, dass die Hauptstraße bereits jetzt 
ganztägig fast durchgehend auf 30 km/h beschränkt ist und die Überlegungen zu Tempo 30 
nachts überflüssig sind. 

Der Busverkehr auf dem 800 Meter langen Stück der Hochheimer Straße zwischen 
Kostheimer Landstraße und Hallgarter Straße ist aus Sicht des Ortsbeirats kein Grund 
Abstand von einer Tempo 30 nachts-Regelung zu nehmen. Es handelt sich um eine Linie, 
die bei idealer Durchfahrt (durchgehend 50 km/h, kein Halt) nach Einführung der 
Beschränkung um maximal 38 Sekunden je Durchfahrt verzögert wird. Nach 22 Uhr sind (mit 
Ausnahme von Samstag) zudem nur 3 Durchfahrten je Richtung gegeben.

SV 104 Ziffer 2b, SV 81 Schreiben von Herrn Wilhelm Schell zum Bebauungsplan 
LindeQuartier – hier: Schreiben von Stadtrat Kessler vom 28.08.2018
Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet um Prüfung, ob es sich bei –wie in Absatz 4 des 
Antwortschreibens an Herrn Schell dargelegt- der Formulierung „…Auswirkungen auf Ober- 
und Unterlieger des Rheins…“ um einen Schreibfehler handelt und ob dies auch für den Main 
gilt.

SV 106 Erneuerung des großen Aschebehälters an der Grillwiese auf der Maaraue
Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet zunächst um Entleerung des großen Aschebehälters 
und befürwortet die Prüfung zum Austausch bzw. Reparatur des Aschebehälters.

SV 107 Pergola auf dem Viktoriaplatz
Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim verweist auf die von Stadtrat Kowol getätigte Aussage, dass 
der 2te Bauabschnitt nach Genehmigung des Haushaltes umgesetzt wird und die Installation 
eines weiteren Spielgerätes geprüft wird. Im Schreiben vom 30.08.2018 heißt es nun, dass 
keine Finanzmittel für die Maßnahmen vorhanden sind im aktuellen Haushalt.

1. Warum sind die beiden Aussagen derart verschieden?
2. Der Ortsbeirat bittet darum, zwingend Mittel in den nächsten Haushaltsberatungen für 

die geplanten Maßnahmen einzustellen.
+ +
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Verteiler:

Dez. IV z.w.V. zu SV 91, SV 104, 
Dez. V z.w.V. zu SV 84, SV 90, SV 94, SV 96, SV 100, SV 103, SV 106, SV 107
Dez. VI z.w.V. zu SV 92
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